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Metröbuslinie 15 - Verschlechterte Anbindung des Gymnasiums Othmarschen

Sehr geehrte Frau Dr. Frieling, sehr geehrte Mitglieder des Verkehrsausschusses,

der Fahrplanwechsel des HW am 10.12.2018 enthält für das Gymnasium Othmarschen
(und das benachbarte Gymnasium Hochrad) einige sehr unschöne Überraschungen. Seit
vielen Jahren sind die beiden Schulen gut an den ÖPNV angebunden, was insbesondere für
unsere zahlreichen Schülerinnen und Schüler aus Ottensen wichtig ist. Zukünftig wird
morgens nur noch ein Bus 15 aus Richtung Ottensen direkt die beiden Schulen anfahren.

Unseren Schülern bleibt sonst nur noch die Wahl, zur Station Reventlowstraße zu gehen (wo
eine neue Haltestelle eingerichtet werden muss) oder den selten fahrenden Bus 286 für eine
Station zu benutzen, um dann in der Reventlowstraße umzusteigen. Hier sind aus unserer
Sicht die Anschlüsse eher unsicher.

Bislang fuhren zum Schulschluss die Metrobusse 15 alle 20 Minuten, zukünftig fährt der Bus
286 alle 30 Minuten. Diese verschlechterte Taktung gilt im Übrigen sowohl für die Fahrt
Richtung Ottensen als auch Richtung Klein Flottbek.

Das alles vor dem Hintergrund, dass die Busse zumindest in der kälteren Jahreszeit so voll
sind, dass einige Schülerinnen und Schüler schon heute auf die Busfahrt verzichten und das
Fahrrad nehmen.

Was uns als Schulleitung und Elternrat besonders ärgert, ist die Tatsache, dass eine
derartige Veränderung nicht im Vorfeld besprochen wurde. Auch gab es keinerlei
Ankündigung der Änderungen, so dass Schulleitung oder Elternrat die Schulgemeinschaft
rechtzeitig hätte informieren können. Auch waren die neuen Fahrpläne erst ab 28.11.2018
online einsehbar. Hier hätten wir uns eine frühzeitige Einbindung und Information gewünscht.

Wir haben uns bereits mit folgenden Forderungen im Sinne unserer Schüler an den HW
gewandt und würden uns freuen, wenn der Verkehrsausschuss uns hierin unterstützen
könnte:

• Wiederherstellung des 20 Minuten-Taktes über den Tag
• Direkte Anbindung an Altona / Ottensen in den für die Schüler relevanten Zeiträumen

(Schulbeginn: 7:50 h; Schulschluss: 13:15 h, 14:15 h, 15:00 h, 15:45 h, 17:15 h)
• Zukünftig eine bessere Informationspolitik / Einbeziehung öffentlicher Institutionen

wie unserer  chule

Unsere große Befürchtung ist, dass zukünftig noch mehr Eltern ihre Kinder mit dem Pkw zur
Schule bringen. Dies gilt es unbedingtzu r'! 1 * lung an den ÖPNV ist
daher dringend notwendig.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung für den Elternrat




